

Le lycée Français de Moscou est attentif à l'évolution de la situation concernant le virus COVID-19. C'est pourquoi, quelques jours avant la rentrée des classes, je vous transmets les directives suivantes, arrêtées en relation avec le poste diplomatique et l'AEFE.

Les élèves, les parents et les personnels qui reviendraient des zones ci-dessous ne sont pas autorisés à se rendre sur les trois sites du lycée français de Moscou pendant 14 jours suivant leur retour.

Chine (Hong Kong et Macao compris) ; Singapour ; Corée du Sud ; Iran ; Italie

Si vous êtes dans cette situation, vous voudrez bien en informer le lycée sans délai et vous tenir informé des obligations ou recommandations faites par les autorités sanitaires locales.

Les autres élèves, parents et personnels sont autorisés à rejoindre le LFM dès lundi 09 mars.

Je vous demande cependant d'être extrêmement vigilants quant à votre état de santé. En cas de symptômes, je vous serais reconnaissant de ne pas venir au lycée sans avoir consulté un médecin au préalable.

L'infographie jointe rappelle les règles élémentaires d'hygiène pour éviter la propagation du virus.

Ces directives seront mises à jour en fonction de l'évolution de la situation. N'hésitez pas à consulter notre site internet.

Je compte sur chaque acteur de la communauté éducative pour que ces consignes soient appliquées à la lettre et remercie chacun d'entre vous pour sa compréhension.

Le Proviseur
Nicolas Ruellan

